

Antrag Nr. 24-F-22-0012

CDU und FDP

Betreff:

Zukunft des Feuerwehrmuseums
-Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 7. Mai 2024-

Antragstext:

Über viele Jahrzehnte wurde von Kameraden der Feuerwehr im Keller und den Fluren der Feuerwache 1 ehrenamtlich ein Feuerwehrmuseum aufgebaut und gepflegt. Aufgrund eines Wasserschadens im Gebäude mussten die Exponate des Museums geräumt werden. Ein Teil sei mittlerweile im Stadtmuseum und Stadtarchiv untergekommen. Das Feuerwehrmuseum war in seiner Ausprägung und Vielfalt eines der bedeutendsten in ganz Deutschland.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten,

- 1.) wie viele Exponate des geräumte Feuerwehrmuseum umfasst,
- 2.) wo diese derzeit untergebracht sind,
- 3.) welcher Raumbedarf für die Einrichtung einer Dauerausstellung benötigt wird,
- 4.) welche Optionen kurzfristig bestehen, um die Exponate gesammelt an einem Standort unterzubringen und ggfls. auch dauerhaft auszustellen.

Wiesbaden, 07.05.2024